



BOLETÍN INFORMATIVO
31 DE NOVIEMBRE

CONSULTORIO JURÍDICO Y CENTRO DE CONCILIACIÓN



FESTIVAL DE LA CONCILIACIÓN: UNA
APUESTA POR LA PAZ Y LA CONVIVENCIA

CON CRITERIO - OCTAVA EMISIÓN

NUESTRAS REDES



@PAMPLONACONSULTORIO



@CONSULTORIO JURÍDICO
PAMPLONA



BOLETÍN INFORMATIVO 31 DE NOVIEMBRE



EL PASADO 14 DE NOVIEMBRE, SE DIO INICIO AL FESTIVAL DE LA CONCILIACION POR EL CAMBIO, REALIZADO POR EL CONSULTORIO JURÍDICO Y CENTRO DE CONCILIACIÓN, “RE-CONCILIEMONOS”, EN CONJUNTO CON EL MINISTERIO DE JUSTICIA Y DERECHO. EL EN EL CUAL SE REALIZARON UN COJUNTO DE ACTIVIDADES ENFOCADAS EN EL DIÁLOGO, LA CONVIVENCIA PACÍFICA Y LA GESTIÓN DE CONFLICTOS. EL 24 DE NOVIEMBRE, SE DIO CLAUSURA DEL FESTIVAL DE LA CONCILIACIÓN POR EL CAMBIO, ACOMPAÑADO DE INTERVENCIONES Y ACTIVIDADES CULTURAES Y ACADEMICAS

EL FESTIVAL CONTÓ CON LA PARTICIPACIÓN DE ESTUDIANTES DEL PROGRAMA DE DERECHO, ALCALDÍA LOCAL, PERSONERÍA, CENTRO DE CONCILIACIÓN Y CONSULTORIO JURÍDICO DE LA UNIVERSIDAD DE PAMPLONA, LOS CUALES TRABAJARON ACTIVAMENTE EN CADA UNA DE LAS ACTIVIDADES OFRECIENDO DINAMICAS CULTURALES, ARTÍSTICAS Y PEDAGÓGICAS PARA SENSIBILIZAR A LA POBLACIÓN SOBRE LA IMPORTANCIA DE LOS MÉTODOS DE SOLUCIÓN DE CONFLICTOS, ESPECIALMENTE LA CONCILIACIÓN, COMO HERRAMIENTAS PARA ACCEDER A LA JUSTICIA DE FORMA RÁPIDA, EFICAZ Y GRATUITA





BOLETÍN INFORMATIVO
31 DE NOVIEMBRE



SI QUIERES VER ESTA Y DEMÁS
ACTIVIDADES ACADÉMICAS REALIZADAS POR EL CONSULTORIO
JURÍDICO Y CENTRO DE CONCILIACIÓN ESCANEA EL QR

NUESTRAS REDES



@PAMPLONACONSULTORIO



@CONSULTORIO JURÍDICO PAMPLONA



CONSULTORIO JURÍDICO Y CENTRO DE CONCILIACIÓN "RE-CONCILIÉMONOS"



CONSULTORIO JURÍDICO - UNIPAMPLONA - SEDE PAMPLONAONOS"



BOLETÍN INFORMATIVO 31 DE NOVIEMBRE



EL PROGRAMA RADIAL CON CRITERIO, REALIZÓ SU OCTAVA EMISIÓN EL PASADO 1 DE DICIEMBRE, EN ESTA OCASIÓN LA MESA DE TRABAJO ESTABA FORMADA POR SYAZMIN VERA, BRAYAN ALVARADO, EDUARD MARTINEZ, LUISA ARENAS Y ALEXANDRA FLOREZ, ESTUDIANTES MIEMBROS ACTIVOS DEL CONSULTORIO JURÍDICO, BAJO LA DIRECCIÓN DEL PASANTE DE COMUNICACIÓN SOCIAL DAVID CRUZ. DONDE SE ABORDÓ EL TEMA LA UNIÓN MARITAL DE HECHO.

LA UNIÓN MARITAL DE HECHO (UMH), SE CONOCÍA POPULARMENTE COMO UNIÓN LIBRE, Y ES UNA ALTERNATIVA AL MATRIMONIO, UNA PRÁCTICA QUE MUCHOS JÓVENES EN COLOMBIA ESTÁN COMENZANDO A REALIZAR. LA UNIÓN MARITAL DE HECHO ES UNA FIGURA JURÍDICA QUE RECONOCE LA RELACIÓN DE PAREJA ENTRE DOS PERSONAS QUE CONVIVEN SIN ESTAR CASADAS, LA UNIÓN MARITAL DE HECHO SE PUEDE DECLARAR ANTE UNA NOTARÍA, UN CENTRO DE CONCILIACIÓN O UN JUEZ DE FAMILIA, Y TIENE EFECTOS CIVILES, PATRIMONIALES Y DE SEGURIDAD SOCIAL. LA MESA DE TRABAJO PLANTEO LOS BENEFICIOS QUE ESTA TRAÍA CON RESPECTO AL MATRIMONIO, TAMBIEN SE NOMBRARON LAS CARACTERÍSTICAS PRINCIPALES Y LOS MECANISMOS A LOS CUALES ACUDIR PARA SOLICITAR LA UNIÓN MARITAL DE HECHO.

NUESTRAS REDES



@PAMPLONACONSULTORIO



@CONSULTORIO JURÍDICO PAMPLONA



CONSULTORIO JURÍDICO Y CENTRO DE CONCILIACIÓN "RE-CONCILIÉMONOS"



CONSULTORIO JURÍDICO - UNIPAMPLONA - SEDE PAMPLONAONOS"